



Célestin Djamen, homme politique et militant du MRC exulte après la décision de la CAF, à savoir retiré l'organisation de la CAN 2019 au Cameroun

En effet, Célestin Djamen n'a pas caché sa grande joie sur le plateau de la télévision panafricaine, Afrique Média, suite au retrait par la CAF de l'organisation de la CAN 2019 au Cameroun, Selon ce transfuge du SDF, le président de la CAF, Hamab Hamad a mis à nu 36 ans de mauvaise gouvernance

Voici un extrait de sa réaction

Je suis très content du discours d Hamab Hamad. Il a été limpide et logique à tous les niveaux. Le gouvernement a complètement échoué et il faut le dire clairement. Pourquoi le chef de l'état n'a jamais visité les chantiers alors qu'il avait pris lui même l'engagement devant le peuple?

C est une grosse honte pour les incompetents qui nous dirigent. Sachez que c est la toute première fois qu'une décision pareille est prise à l'unanimité par tous les membres du comité d exécutif de la CAF. Certains ont même déjà scinder les camerounais en deux catégories :

Les patriotes qui sont pour la CAN en 2019 et les anti patriotes qui sont contents du retrait de cette compétition(rire). On ne parle que des stades; Nous avons les routes à Bafoussam? c'est

pratiquement impossible d accéder au stade en saison pluvieuse avec la boue. Ont-ils pensé à ça
